

Aktionstag Saubere Hände 2018 im Klinikum Gütersloh



Auch in diesem Jahr waren Mitarbeiter der Krankenhaushygiene anlässlich des

Internationalen Tages der Händehygiene

im Klinikum unterwegs.

Die verschiedenen Bettenstationen und medizinischen Bereiche besuchten wir mit unserem „Aktionsmobil“.

Die Mitarbeiter konnten die Effektivität der Händedesinfektion mit Hilfe einer Blackbox überprüfen, sowie das kontaminationsfreie Ausziehen von Schutzhandschuhen üben. Die Handschuhe wurden hierzu mit bunten Fingerfarben „kontaminiert“.

Nebenher ergaben sich viele gute Gespräche rund um das Thema Hygiene. Die Reaktionen der Mitarbeiter auf unseren Aktionstag fielen durchweg positiv aus. Und das nicht nur, weil es zum Schluss Naschereien gab.

